## Participa la Dra. Maricela Dimas en la I Sesión Ordinaria de la Zona Oeste de la FMOPDH

La Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) participó en la I Sesión Ordinaria de la Zona Oeste de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos (FMOPDH).

La reunión celebrada en la ciudad de Aguascalientes, fue encabezada por el Lic. Maximino Muñoz De la Cruz, Vicepresidente de la Zona Oeste de la FMOPDH y Presidente de la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos para el Estado de Nayarit.

Durante la Primer Sesión de la Zona Oeste, se analizaron diversos temas entre los que destaca la presentación del Informe de los trabajos de la Comisión de Atención a Pueblos Indígenas, así como el seguimiento a acuerdos previos para fortalecer las acciones de las Comisiones de Derechos Humanos en favor de los ciudadanos.

Entre los puntos a tratar, los integrantes de la Zona Oeste de la FMOPDH acordaron realizar reuniones entre comisiones de víctimas, fiscalías generales, tribunales superiores de justicia, poder judicial y comisiones de derechos humanos para abordar la agenda en materia de búsqueda de personas.

Por ello en su intervención, la Dra. Maricela Dimas Reveles expuso la importancia de que todas las autoridades según su competencia, den atención a las víctimas tanto directas como indirectas con un enfoque de derechos humanos, y que el trato que reciban sea basado en el respeto y la dignidad humana.

Además, Dimas Reveles participó en la Inauguración del Podcast de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Aguascalientes, junto con las y los Presidentes de las Comisiones de Derechos Humanos de los estados de Colima, Durango, Guanajuato, Jalisco y Michoacán.